

ÉDITO :

" Une participation à un événement de notre filière reconnu et des procédés techniques toujours plus avancés, notre secteur d'activité se porte bien ! "

Stéphane KERBRAT

TERRE ATTITUDE 2017

Les 26 & 27/08 derniers, Lycotec a participé au grand rassemblement des Jeunes Agriculteurs des Côtes d'Armor baptisé "TERRE ATTITUDE" se déroulant à Coatréven. Ce week-end fut l'occasion de rencontrer et d'échanger avec les clients mais aussi de se faire connaître auprès des agriculteurs issus de l'élevage. En effet, par sa présence, Lycotec a souhaité apporter son soutien aux Jeunes Agriculteurs des Côtes d'Armor. Ces 2 jours de fête ont permis de renvoyer une image positive de l'agriculture à ce public venu en masse (40 000 personnes).



DÉSINFECTION DE L'EAU

Dans le contexte de la raréfaction de la ressource en eau, une des solutions pour la préserver, tout en continuant à assurer les besoins, est de réutiliser les eaux de drainage. Des traitements ont vu le jour et constituent des procédés de dépollution efficaces, par le biais de techniques différentes. D'un point de vue écologique, il y a "Zéro Rejet" des eaux de drainage. D'un point de vue économique, le besoin d'apport d'engrais est moindre étant donné que les eaux traitées restent chargées en engrais après traitement.

Traitement de l'eau par UV

La désinfection de l'eau par rayonnement UV tend à s'imposer en France et est performante pour la destruction des micro organismes. Une des conditions pour parfaire ce procédé : la qualité de l'eau à traiter. Le système de traitement de l'eau Vitalite est basé sur une technologie UV basse pression engendrant une consommation énergétique et une maintenance moindres. Cette désinfection par rayonnement UV n'altère pas la composition de l'eau car rien n'est ajouté à l'eau. Avec une intensité de rayonnement suffisante, la désinfection UV est une méthode sûre et écologique, l'ajout de produits chimiques n'étant pas nécessaire à les micro organismes ne pouvant pas développer de résistance au rayonnement ultraviolet. D'ores et déjà Lycotec apporte son savoir-faire pour l'installation de stations UV.

Bioréacteur (ABR)

Autre système de désinfection, le système ABR, procédé de biofiltration par couches complètement automatiques. Ce système de filtration et de désinfection est une combinaison parfaite entre l'oxygénation de l'eau et l'apport de nourriture pour micro organismes.



Préservez la ressource.

Pour vos futures installations ou des questions techniques & matérielles, contactez Stéphane KERBRAT au 06 74 83 49 64 ou par mail à skerbrat@lycotec.fr.

